

# *José Ramón Cabañas n'écarte pas la possibilité d'ouvrir un consulat cubain dans le Sud de la Floride*

---



Washington, 14 juillet (RHC).- L'actuel chef de la Section d'Intérêts de Cuba à Washington, José Ramón Cabañas a fait des déclarations exclusives à la chaîne de télévision « Univision 23 » sur l'ouverture de l'ambassade de notre pays aux États-Unis le 20 juillet prochain et sur la possibilité d'ouvrir un consulat dans le Sud de la Floride.

Dans la première partie d'une interview avec la journaliste Gloria Ordaz, diffusée hier, José Ramón Cabañas n'a pas écarté cette possibilité car le plus grand nombre de Cubains résident aux États-Unis sont concentrés dans la Floride.

« Nous avons écouté notre communauté aux États-Unis qui a exprimé l'intérêt et la nécessité d'avoir des services en dehors de Washington » -a-t-il signalé-.

» Quand une décision sera prise, ce sera une décision fédérale à partir d'une demande que devra présenter le gouvernement cubain. Il y a de grands groupes de Cubains qui vivent dans différents États des États-Unis, pour la plupart dans le Sud de la Floride et surtout dans le comté de Miami Dade » a relevé le diplomate.

José Ramón Cabañas a ajouté que, pour le moment, il ne sera pas nommé ambassadeur, mais qu'il sera le nouveau chargé d'affaires.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/62466-jose-ramon-caban-as-necarte-pas-la-possibilite-douvrir-un-consulat-cubain-dans-le-sud-de-la-floride>



**Radio Habana Cuba**